
REQUERIMENTO  Nº 481  ⁄2011.
 
Ementa: em reiteração  ao  Requerimento  nº  373⁄2011,  solicitando  informar  sobre  a  possibilidade  de 
firmar parceria, até mesmo, com a Nova Dutra para fazer com URGÊNCIA, o recapeamento do trecho do 
pedágio Municipal.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando que em resposta ao Requerimento nº 373⁄2011, através do Ofício nº 177 UBA-TBT.2⁄2011, 
do Gerente Geral  da Secretaria  de Logística  e Transportes⁄DER-UBA-TBT.2,  foi  informado que:  “O 
pedágio é explorado pela Prefeitura a qual até os veículos da contratada pagam taxa.
 
Portanto, o interesse é da Prefeitura, a qual poderá executar o recapeamento”.
 
Considerando que a cada dia está afundando mais o asfalto e aparecendo novos buracos devido a tráfego 
intenso de caminhões pelo local, problema que está agravando com as fortes chuvas de verão.
 
Considerando que já solicitamos anteriormente o conserto dos buracos e uma solução para o problema de 
alagamento do trecho do Pedágio Municipal.
 
Considerando  que  o  problema  de  alagamento  foi  solucionado,  mas  os  buracos  continuam  sendo 
necessário um recapeamento local, para evitar o acúmulo de água novamente.
 
Considerando que os buracos prejudicam o trânsito neste trecho, danificando os veículos que passam por 
ali.
 
Considerando que no passado, a Nova Dutra ajudou a implantar o referido Pedágio e fez o melhoramento  
com asfalto quente.
 
REQUEIRO  à  Mesa,  consultando  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  Exmo.  Prefeito  Municipal,  Sr.  João 
Antônio Salgado Ribeiro, junto ao Departamento de Trânsito, solicitando informar sobrea possibilidade 
de firmar uma parceria com a Nova Dutra para fazer com URGÊNCIA, o recapeamento do trecho do 
pedágio Municipal.
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de dezembro de 2011.
 
 
 
Vereador José Carlos Gomes – Cal - PTB 


